

La próxima ministra de Defensa expresa su "profundo pesar" por el fallecimiento de un militar y extiende su apoyo a los efectivos desplegados en el Congo

Principal



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 123
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 96	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-proxima-ministra-de-defensa-expresa-su-profundo-pesar-por-el-fallecimiento-de-un-militar-y-extiende-su-apoyo-a-los-efectivos-desplegados-en-el-congo_15695.php

LA PRÓXIMA MINISTRA DE DEFENSA EXPRESA SU 'PROFUNDO PESAR' POR EL FALLECIMIENTO DE UN MILITAR Y EXTIENDE SU APOYO A LOS EFECTIVOS DESPLEGADOS EN EL CONGO

Principal

La próxima ministra de Defensa expresa su "profundo pesar" por el fallecimiento de un militar y extiende su apoyo a los efectivos desplegados en el Congo

"Desde el corazón, extendemos nuestras condolencias a la familia del valiente soldado que ha partido, así como nuestros mejores deseos de fortaleza para los seres queridos de los heridos y para todos los

miembros del contingente", expresó Sandra Lazo en su cuenta de X.

Mensaje de Condolencias de la Futuro Ministra de Defensa Nacional

La designada ministra de Defensa Nacional, Sandra Lazo, expresó este sábado su "profundo dolor" y envió sus "pésames y solidaridad" a la familia del soldado Rodolfo Álvarez, quien perdió la vida en un enfrentamiento con rebeldes en el Congo.

"QEPD.

Profundo dolor por los hechos.

Nuestro pésame y solidaridad con la familia del soldado fallecido, y la fortaleza para las familias de los heridos y de los demás integrantes del contingente", indicó Lazo a través de su cuenta en X.

Además, la futura ministra añadió: "Ante la complejidad de los acontecimientos, confiamos en la conducción que estará a la altura de la misión que se le ha conferido y nuestro total respaldo a los efectivos desplegados en el lugar".

Este mensaje se produce en un contexto de gran tristeza y preocupación por la situación en el Congo, donde varios efectivos se han visto involucrados en situaciones de riesgo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA PRÓXIMA MINISTRA DE DEFENSA EXPRESA SU 'PROFUNDO PESAR' POR EL FALLECIMIENTO DE UN MILITAR Y EXTIENDE SU APOYO A LOS EFECTIVOS DESPLEGADOS EN EL CONGO

de defensa expresa su profundo pesar por el fallecimiento de un militar y extiende su apoyo a los efectivos despl

Tags

solidaridad, ministra, profundo, mensaje, soldado, condolencias, defensa, fortaleza, contingente, familia, heridos, nacional

Noticias relacionadas

4.6 * *Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente*

4.8 * *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*

4.3 * *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

4.5 * *La Fuerza Aérea concluye su destacada misión de paz en el Congo tras 14 años de compromiso humanitario en el continente africano*

4.6 * *Impacto en el ámbito futbolístico global tras el fallecimiento de Juan Izquierdo*

3.9 * *Uruguay en Altos del Golán: la situación actual del contingente militar en Siria*

4.4 * *La Auf, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo*

4.1 * *Soldado uruguayo lesionado en Gaza se recupera satisfactoriamente tras intervención quirúrgica*

3.5 * *Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas*

4.9 * *La conmovedora despedida de un romance en medio del conflicto ucraniano*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo